
Seit einigen Wochen demonstrieren Schülerinnen und Schüler während der Schulzeit 
freitagvormittags für mehr Maßnahmen zum Klimaschutz.  
 
Wir fragen: 
 
 
1. Hat die Stadtverwaltung Kenntnis derartiger Verstöße gegen die Schulpflicht? 
  
2. Wie viele Fälle sind bislang bekannt? 
 
3. Wie viele Sanktionen bzw. vorbereitende Schritte wurden bisher eingeleitet?  
 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 


